

Schwester Maria Nemesia

Schwester Maria Nemesia (1887 - 1963) war zuständig für den Garten unserer Schule.

Über die Anfänge unserer Schule im Jahre 1911/12 hat sie erzählt: Die große Fläche vor dem Haus war eine Schuttablade-stelle. Es war schwierig, sie zu ebenen. Viele Steine und Wucherunkraut mussten entfernt werden. Diese Fläche hat Schwester Nemesia mit einem Eselsgespann gepflügt, um die Oberfläche vor dem Säen und Pflanzen zu lockern. So konnte Nützliches für den Unterhalt der Hausbewohner herangezogen werden.

Gleichzeitig wurden andere Teile für die Parkanlage geebnet. Und es wurden Bäume gepflanzt: amerikanische Eichen, Linden, Ahorn und Kastanien. Auch die Blutbuche im Garten stammt aus dieser Zeit.

